

zu TOP



Mainz, 31.01.2025

Anfrage 1733/2024 zur Sitzung am **05.02.2025**

Monitoringsysteme und Kennzahlen bei städtischen Beteiligungen und Gesellschaften (Volt)

Eine transparente Übersicht der Kostenstruktur und ein Überblick über Kennzahlen zur Unternehmenssteuerung bei städtischen Gesellschaften ist von großer Bedeutung, um eine effektive und zielgerichtete Steuerung zu gewährleisten. Besonders die Stadt Mainz, mit ihren vielfältigen Beteiligungen, steht in der Verantwortung, eine klare und nachvollziehbare Darstellung der Kostenstrukturen zu schaffen.

Wir fragen an:

1. Wie viele und welche städtischen Gesellschaften in Mainz verfügen bereits über ein Monitoringssystem mit Kennzahlen zur Erfolgsmessung und Steuerung?
2. Welche Gesellschaften besitzen aktuell kein Monitoringssystem, und gibt es Planungen, diese mit einem solchen System auszustatten?
3. Welche konkreten und individuellen Kennzahlen zur Erfolgsmessung werden in den jeweiligen Gesellschaften verwendet, und welche Relevanz haben diese Kennzahlen für die Steuerung der jeweiligen Gesellschaften?
4. Existiert ein zentrales Monitoring der im Haushaltsplan vorgesehenen Ausschüttungen (Abgleich zwischen geplantem und tatsächlichem Ausschüttungsplan)?
5. Welche Gesellschaften besitzen keine eigene Personalabteilung und wieviele Mitarbeitenden haben die Gesellschaften jeweils?

Kolhey, Sascha